



Durch offene Türen hinein in den Beruf

Josephine Bitter (18) aus Magdeburg steht kurz vor dem Abschluss ihrer Ausbildung zur Medizintechnischen Laborassistentin: „Kein einer weiß mit meinem Beruf etwas anzufangen. Ich bin durch eine Anzeige in der Zeitung auf ihn aufmerksam geworden. Zum Tag der offenen Tür nahm ich gleich meine Bewerbungsunterlagen mit. So sicher war ich mir, dass es der richtige Beruf für mich ist. Mir gefällt der Vielfalt. Gerade habe ich einen Blut-Test durchgeführt, bei dem ich eine Probe auf Antikörper untersuchen muss. Später kann ich in einer Arztpraxis arbeiten, in der Forschung oder im Krankenhaus.“